

El mérito de aunar formación y fútbol

Altair, obra corporativa del Opus Dei en Sevilla, pretende la promoción social del entorno en el que nació. En este colegio estudian jóvenes de barrios cercanos como Los Pajaritos o El Cerro del Águila. Aquí, además, nació la primera escuela deportiva de España. Su reto más inmediato es entrenar e impartir un curso de virtudes humanas a 300 futbolistas.

03/12/2004

La Escuela surgió tras constatar que en los centros deportivos se valoraba y se sigue valorando en exceso el éxito deportivo, descuidando importantes aspectos que dejan al deportista en una situación de inestabilidad, por la escasa formación humana y cultural que se le proporcionaba.

El proyecto educativo de Altair es inseparable de la Escuela y el Club Deportivo actuales, que se han convertido con los años en el resorte capaz de impulsar a gran cantidad de jóvenes a la práctica deportiva, animados no sólo por el espíritu competitivo, sino por el sano ejercicio, la camaradería, la convivencia con otros jóvenes y, por qué no, la búsqueda de la diversión a través del deporte.

El club deportivo Altair es, en la actualidad, una de las mejores canteras sevillanas en completar la

formación del futbolista novel, tanto a escala académica como deportiva. Tras treinta años de intenso trabajo diario dentro y fuera de las aulas, esta consagrada institución ha sabido ganarse a pulso el lugar de privilegio dentro de las más importantes canteras españolas de la actualidad.

Este arduo trabajo en la proyección de los alumnos-futbolistas no sería posible sin el trabajo en equipo de un grupo de personas que, entregado a esta causa por completo, trabaja con la mayor seriedad, disciplina, educación, entrega, voluntad y con muchísimas dotes pedagógicas.

Pretenden así alcanzar los objetivos deseados y cumplir las expectativas marcadas por este grupo, de total confianza tanto para completar la formación académica como el aprovechamiento deportivo del fútbol. De este modo, la educación de los alumnos de Altair va encaminada

hacia una integración en la que no falten garantías sociales de cara al futuro.

En palabras de Juan Miguel Varo, actual presidente del club deportivo, “Altair es un proyecto de constante remodelación y queremos continuar con esta labor en beneficio de todos los chavales. Para esto hemos constituido una nueva directiva, a la vez que hemos confeccionado una nueva plantilla de entrenadores y jugadores, personas tremadamente cualificadas y con la titulación suficiente para estar al frente de este proyecto educativo. Continuamos trabajando por y para la formación de nuestros alumnos, frente a los resultados deportivos”.

300 futbolistas, en un curso de virtudes humanas

El Colegio Altair cuenta con más de trescientos futbolistas, dos campos de Fútbol 11, tres de Fútbol 7, cinco

de Fútbol Sala y un gimnasio, lo que supone una gran infraestructura en beneficio de los alumnos. En estos momentos se trabaja en un programa de formación en valores dentro del fútbol, que consistirá en charlas-coloquio sobre temas educativos y de formación en virtudes humanas para los jugadores del club.

En definitiva, el club deportivo Altair es un claro ejemplo de educación académica y deportiva, convirtiéndose así en todo un referente para el resto de los equipos sevillanos contra los que compite.

Herminio Núñez / Estadio Deportivo
